

И вновь продолжается бой
Once again, the battle is continuing...

2-я стр.
обл.

Мастер исторической картины
Master of historical picture

2-я стр.
цв. вкл.

ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ

Гордость России
Pride of Russia

4-я стр.
цв. вкл.

ВОЕННОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

А.Н. ЩЕРБА — Организация инспектирования войск русской армии
A.N. SHCHERBA — Organisation of inspection of troops in the Russian Army

3

ВОЕННАЯ РЕФОРМА

В.О. НИКИТИН — Морской ценз в российском флоте
V.O. NIKITIN — Marine qualification in the Russian Navy

10

ТОЧКИ ЗРЕНИЯ. СУЖДЕНИЯ. ВЕРСИИ

В.А. БОЛТРУКЕВИЧ — В сфере интересов русских морских офицеров оказывался почти весь Мировой океан
V.A. BOLTRUKEVICH — In the sphere of interests of Russian naval officers the whole World Ocean had been proven to be

16

ПЕРВАЯ МИРОВАЯ ВОЙНА

А.В. ОЛЕЙНИКОВ — Кампания 1916 года на Русском фронте
A.V. OLEYNIKOV — The campaign of 1916 in the Russian Front

23

ИЗ ИСТОРИИ ТЫЛА ВООРУЖЁННЫХ СИЛ

М.В. ОСЬКИН — Фуражное питание конского состава действующей армии в Первой мировой войне
M.V. OSKIN — Fodder food of the horse strength of the acting army during the World War I

30

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941–1945 гг.

В.Н. ПРЯМИЦЫН — Последний полёт «сталинской ласточки». Расследование катастрофы с самолётом майора
M.M. Расковой
V.N. PRYAMITSIN — The last flight of the "Stalin swallow". Investigation of the aircraft accident with Major M.M. Raskova aboard

36

И.В. КРЮКОВ — Обязательная военная подготовка гражданского населения Дальнего Востока в период боевых действий
I.V. KRYUKOV — Compulsory military training of the civilian population of the Far East during combat actions

41

ИСТОРИОГРАФИЯ И ИСТОЧНИКОВЕДЕНИЕ

В.Г. КИКНАДЗЕ — Политико-стратегическое содержание планов Третьего рейха в отношении СССР. Обзор монографических исследований
V.G. KIKNADZE — Political-and-strategic contents of the Third Reich's plans of against the Soviet Union. Overview of monographs

47

ШЛА «ХОЛОДНАЯ ВОЙНА»

Н.Н. ПЛАТОШКИН — Сотрудничество западных спецслужб и украинских националистов в первые послевоенные годы
N.N. PLATOSHKIN — Collaboration of Western special services and Ukrainian nationalists in the early postwar years

55

АРМИЯ И ОБЩЕСТВО

Э.Л. КОРШУНОВ, А.И. РУПАСОВ — «Положить конец страданиям и несчастьям, вызываемым противопехотными минами». Очистка местности от взрывоопасных предметов на Северо-Западе Российской Федерации. 1944—2014 гг.
E.L. KORSHUNOV, A.I. RUPASOV — "Put an end to the sufferings and misfortunes caused by anti-personnel mines". Area clearance of explosive devices in the RF North-West. 1944—2014.

61

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

В.И. ЛОТА — Переписка И.В. Сталина с союзниками
V.I. LOTA — The correspondence of I.V. Stalin with the allies

68

Н.В. ЕРШОВ, И.И. РОГОЗИН — Историография отечественного военно-промышленного комплекса
N.V. ERSHOV, I.I. ROGOZIN — Historiography of domestic military-industrial complex

72

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННОГО ОБМУНДИРОВАНИЯ И СНАРЯЖЕНИЯ

А.В. ПЕЧЕЙКИН — Нарукавные знаки в Красной армии
A.V. PESHEYKIN — Sleeve insignia in the Red Army

75

ВОЕННАЯ СИМВОЛИКА

Эволюция военных атрибутов
Evolution of military attributes

3-я стр.
обл.

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941–1945 гг.

Трагический перелёт
The tragic overflight

4-я стр.
обл.